
減速機・AC・DC・モータ修理・駆動制御装置設計製作販売
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心のかよう制服づくりがテーマです。

大 場 友 博（47E）

〒440-0895 豊橋市花園町26
TEL（0532）54-6461 FAX（0532）54-8439

豊川市市田町向野 4番地 3
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代表取締役 井 指 和 昭（36M）
井

代表取締役会長 夏目 雅康〈16M〉

〒440-0081  愛知県豊橋市大村町橋元48番地
TEL（0532）56-2230   FAX（0532）56-2232

E-mail : kk-natsu@sala.or.jp
URL https : //www.natsume-welding.com/
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25回生
まで
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機
械
科
二
十
一
回
生

会 

長 

挨 

拶
2022年6月19日（日曜日）
豊川市勤労福祉会館（視聴覚室）
〒442-0878 豊川市新道町1-1-3

総会 AM11：00～12：00（懇親会無し）

開催日

会　場

時　間

ゴルフコンペのご報告 同窓会事業報告

第20回 ゴルフコンペはコロナ禍で中止にしました。
第21回 ゴルフコンペはコロナ禍で中止にいたします。

日　付 内　容 場　所 人数

　

早
春
の
候
、
同
窓
会
会

員
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し

て
は
、
益
々
ご
清
祥
の
事

と
お
喜
び
申
し
上
げ
ま
す
。

ま
た
日
頃
は
同
窓
会
活
動

に
温
か
い
ご
支
援
と
ご
協

力
を
賜
り
心
よ
り
感
謝
を

申
し
上
げ
ま
す
。

　

昨
年
は
一
昨
年
に
続
き

一
年
中
コ
ロ
ナ
で
終
始
し

ま
し
た
。
様
々
な
会
合
が

中
止
に
な
り
、
同
窓
会
の

活
動
も
殆
ど
出
来
な
い
状

態
で
、
総
会
及
び
ゴ
ル
フ

コ
ン
ペ
も
中
止
と
さ
せ
て

頂
き
ま
し
た
。

　

コ
ロ
ナ
禍
で
活
動
が
思

う
よ
う
に
い
か
な
い
中
で

も
、後
輩
の
皆
さ
ん
は
色
々

な
場
面
で
活
躍
を
し
て
い

ま
す
。
毎
年
優
勝
ま
た
は

上
位
入
賞
の
好
成
績
を
残

し
て
い
る
、
愛
知
県
工
業

高
校
生
ロ
ボ
ッ
ト
競
技
大

会
で
昨
年
も
優
勝
を
果
た

し
、
高
校
生
技
術
ア
イ
デ
ア

賞
で
最
優
秀
賞
は
じ
め
奨

励
賞
、
入
選
な
ど
が
あ
り

ま
し
た
。
ま
た
陸
上
部

O
B
の
近
藤
幸
太
郎
さ
ん

が
箱
根
駅
伝
に
出
場
し
、

青
山
学
院
を
優
勝
に
導
く

活
躍
を
さ
れ
た
こ
と
な
ど

記
憶
に
新
し
い
と
こ
ろ
で

す
。
同
窓
会
と
し
て
も
誇

ら
し
く
大
変
嬉
し
い
出
来

事
で
し
た
。　

コ
ロ
ナ
禍

で
経
済
も
落
ち
込
み
が
懸

念
さ
れ
、
就
職
難
を
心
配

し
て
い
ま
し
た
が
、
あ
ま

り
影
響
が
な
く
進
路
が
決

ま
っ
て
い
る
と
お
聞
き
し

安
心
し
て
い
る
と
こ
ろ
で

も
あ
り
ま
す
。

　

2
0
1
2
年
よ
り
会
長

を
務
め
さ
せ
て
頂
き
、
早

1
0
年
目
に
な
り
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
の
活
動
を
思
い

返
し
て
み
て
、
お
役
に
立

て
た
の
か
心
も
と
な
く
感

じ
て
い
ま
す
が
、
副
会
長

並
び
に
役
員
の
皆
様
の
絶
大

な
ご
協
力
に
よ
り
大
過
な

く
進
め
ら
れ
た
と
感
謝
致

し
て
お
り
ま
す
。
あ
ま
り

長
く
同
じ
体
制
と
い
う
の

は
組
織
と
し
て
も
良
い
こ

と
で
は
無
い
と
考
え
、
役

員
の
皆
様
に
お
願
い
し
て

新
し
い
会
長
並
び
に
役
員

を
選
任
し
て
頂
き
、
更
に

飛
躍
へ
の
体
制
を
整
え
て

参
り
た
い
と
思
い
ま
す
。

母
校
も
昨
年
よ
り
豊
川
工

業
高
校
か
ら
豊
川
工
科
高

校
へ
と
校
名
変
更
さ
れ
ま

し
た
。
6
月
の
総
会
に
お

い
て
新
た
な
役
員
を
ご
承

認
頂
い
て
、
同
窓
会
も
次

代
に
向
か
う
ス
タ
ー
ト
の

年
に
し
て
行
き
た
い
と
思

っ
て
い
ま
す
。
多
く
の
卒

業
生
が
楽
し
く
交
流
で
き

る
同
窓
会
を
目
指
し
て
、

皆
様
の
さ
ら
な
る
ご
支
援
、

ご
協
力
を
お
願
い
致
し
ま

す
。

　

同
窓
会
の
皆
様
方
に
は
、

日
頃
よ
り
本
校
の
教
育
活

動
に
御
理
解
と
御
支
援
を

賜
り
心
か
ら
感
謝
申
し
上

げ
ま
す
。

　

本
年
度
前
半
は
緊
急
事

態
措
置
や
ま
ん
延
防
止
等

重
点
措
置
に
よ
り
厳
し
い

状
況
が
続
い
て
い
ま
し
た

が
、
後
半
に
な
る
と
、
少
し

落
ち
着
き
を
見
せ
て
き
ま

し
た
。そ
の
よ
う
な
中
で
、

体
育
大
会
や
芸
術
鑑
賞
会

を
開
催
し
ま
し
た
。ま
た
、

昨
年
度
延
期
さ
れ
て
い
た

修
学
旅
行
も
、
3
年
生
は

1
2
月
に
実
施
す
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。昨
年
度
に

引
き
続
き
イ
ン
タ
ー
ン

シ
ッ
プ
は
中
止
と
な
り
ま

し
た
が
、進
路
講
演
会
や
進

路
ガ
イ
ダ
ン
ス
を
実
施
す

る
こ
と
が
で
き
、進
路
実
現

に
向
け
て
取
り
組
ん
で
い

る
と
こ
ろ
で
す
。こ
の
原
稿

を
書
い
て
い
る
1
月
中
旬

は
、オ
ミ
ク
ロ
ン
株
に
よ
る

患
者
数
が
増
加
し
て
お
り
、

予
断
を
許
さ
な
い
状
況
に

あ
り
ま
す
。

　

生
徒
の
活
躍
で
は
、愛
知

県
工
業
高
校
生
ロ
ボ
ッ
ト

競
技
大
会
で
優
勝
、豊
橋
市

高
校
生
ア
イ
デ
ア
技
術
賞

で
最
優
秀
賞
、第
3
2
回
全

国
高
等
学
校
ア
マ
チ
ュ
ア

無
線
コ
ン
テ
ス
ト
で
部
門

優
勝
、多
く
の
部
活
動
で
県

大
会
出
場
な
ど
、明
る
い
話

題
が
多
く
な
っ
て
お
り
ま

す
。

　

進
路
に
関
し
ま
し
て
は
、

コ
ロ
ナ
禍
の
影
響
は
あ
ま

り
感
じ
ら
れ
ず
、求
人
数
は

昨
年
度
よ
り
約
５
％
増
、求

人
倍
率
7
.
３
で
し
た
。コ

ロ
ナ
禍
で
求
人
を
見
合
わ

せ
て
い
る
企
業
様
や
例
年

よ
り
求
人
数
を
減
少
さ
せ

た
企
業
様
も
あ
り
ま
し
た
。

今
後
も
地
元
企
業
へ
の
貢

献
を
第
一
に
、自
己
実
現
の

で
き
る
進
路
指
導
を
目
指

し
て
ま
い
り
ま
す
。ま
た
、

進
学
に
関
し
ま
し
て
は
、昨

年
度
よ
り
８
％
の
減
で
あ

り
、3
5
名
が
四
大
、短
大
、

専
修
学
校
等
へ
進
学
が
決

定
し
て
お
り
ま
す
。

　

承
前
啓
後
と
は
、過
去
か

ら
受
け
継
い
で
き
た
も
の

を
大
切
に
継
続
し
て
、そ
れ

を
発
展
さ
せ
な
が
ら
未
来

を
切
り
開
い
て
い
く
こ
と

で
す
。同
じ
石
で
も
磨
け
ば

輝
く
石
と
な
り
、人
間
性
と

知
力
を
磨
く
必
要
性
を
訴

え
、ま
た
、盤
石
で
忍
耐
強

く
、無
表
情
の
中
に
も
温
か

い
心
を
秘
め
た
人
間
に

育
っ
て
ほ
し
い
と
い
う
願

望
の
二
つ
の
亀
甲
石
が
玄

関
前
に
鎮
座
さ
れ
生
徒
を

見
守
っ
て
い
た
だ
い
て
お

り
ま
す
。教
職
員
は
、
創
立

以
来
掲
げ
て
お
り
ま
す
校

訓
に
し
て
教
育
目
標
で
も

あ
る「
創
造
、
実
践
」の
下
、

工
科
高
校
へ
の
変
革
の
第

一
歩
と
し
て
、新
し
い
時
代

に
対
応
で
き
る
人
財
の
育

成
を
目
的
と
し
た
教
育
を

展
開
し
て
い
ま
す
。本
年
度

に
は
Ｍ
ａ
ｃ
Ｐ
Ｃ
，マ
シ
ニ

ン
グ
セ
ン
タ
、レ
ー
ザ
ー
加

工
機
、電
力
送
配
電
実
習
装

置
な
ど
新
し
い
機
械
が
導

入
さ
れ
て
い
ま
す
。今
後

は
、こ
れ
ら
を
使
っ
て
新
た

な
実
習
を
展
開
し
て
参
り

ま
す
。

　

同
窓
生
の
皆
様
に
は

益
々
、御
健
勝
で
御
活
躍
さ

れ
ま
す
と
と
も
に
、今
後
も

後
輩
に
多
く
の
声
援
と
御

指
導
、御
支
援
を
い
た
だ
き

ま
す
こ
と
を
お
願
い
申
し

上
げ
ま
す
。

OB会社、卒業生の記事、トピックスを募集しています。
どんな記事でも構いません、投稿をお願い致します。

ＯＢ会社、卒業生記事募集

OB企業・卒業生紹介
御一報下さい　　 豊川工科高校同窓会　細井まで（090-3484-4884）

定期総会のご案内2022
年度

令和3年5月6日

7月20日

8月21日

11月4日

12月15日

令和4年2月9日

2月28日

3月1日

同窓会役員会

同窓会役員会

第7回オール三河OB対抗戦

同窓会ゴルフコンペ

同窓会役員会

同窓会役員会

同窓会入会式

第42号同窓会報発行

18名

18名

7名

16名

18名

226名

豊川市勤労福祉会館

豊川市勤労福祉会館

平尾カントリークラブ

コロナ禍で中止

豊川市勤労福祉会館

豊川市勤労福祉会館

母校体育館

同窓会本部

　私は高校時代、部活動の顧問の先生にある言葉を教え
ていただきました。それは「走姿顕心」という言葉で、走る
姿にその人の心が顕れるという意味です。高校時代陸上
競技部に所属していた私は、この言葉を大切に3年間部
活動に打ち込み、目標としていたインターハイの決勝の
舞台や、駅伝での全国大会も経験させていただきました。
どんな時も前向きに陸上競技に打ち込む姿勢は、その人
の走る姿に顕れます。逆に嫌々走ってもそれがそのまま
姿に顕れます。どちらの方が結果に結び付くのかは言うま
でもありません。また他にも高校時代学んだことの1つ
に、トーエネック陸上競技部に所属している今も活きてい
ることがあります。それは「夢や目標に向かって毎日やる
べきことをコツコツ積み重ねていく」ことです。これは簡単
なようで決して簡単ではありません。現在マラソンを主戦
場にしている私は、特にこのことを大切にしています。体

調が良い日もあれば、良くない日もあります。正直やる気
の出ない日もあります。それでも決して妥協してはいけま
せん。先ほど紹介した走姿顕心の精神を持ち、自分の決
めたことは徹底して毎日行います。そうして毎日積み重ね
てきたことが、マラソンの後半、本当に苦しい場面での支
えとなります。昨年のびわ湖毎日マラソンでサブテン（マ
ラソン2時間10分切り）という目標を達成出来たのもそ
の成功体験の1つです。叶うかどうかも分からない夢に向
かって努力していくことは難しいかもしれません。でも夢
が叶う瞬間は、突然訪れるものだと思います。私は今、
2023年にあるパリ五輪マラソン日本代表選考会の
MGCに出場することを目標にしています。その目標を達
成する時、来るべき時に備え、毎日やるべきことをコツコ
ツ積み重ねていきます。MGCに出場出来た際には、是非
応援をよろしくお願いいたします。

　当社は、豊川海軍工廠の土地買収が始まる同時期の
昭和13年7月に私の祖父（早川坂次）が早川不動産を創
業しました。その後、私の父親（Ｍ5卒業生、早川嘉喜知）
が昭和33年に宅地建物取引士に合格し、昭和40年に祖
父とは違う屋号で和興商事を開業、昭和43年に和興商
事を早川土地に名称変更しました。昭和50年に早川不
動産を廃業し、平成30年に株式会社早川土地を設立し
ました。
　私自身は、平成7年に高校を卒業後、名古屋法経専門
学校と近畿大学商経科に進学しましたが中退し、名古屋
の建設業者に就職しました。父親の勧めもあり平成14年
に家業を手伝うこととなり、平成20年に宅地建物取引士
に合格し今に至ります。
　地域の皆様に支えられながら、お陰様で85年余になり
ます。不動産のあるべき姿を常に追求し、移り変わる時代

の中で、当社のサービスも変化に対応してまいりました。
不動産の賃貸仲介・管理からプロパティマネジメントへ、
売買仲介からコンサルティングやアセットマネジメントへ
と不動産を単に所有することから収益を最大化すること
によって価値を高める不動産運用へとより高度なものに
なっております。当社では、これらを総称してオーク不動
産ソリューションとして数多くの実績がございます。 
　失敗を恐れずに成功へのステップと捉え、試行錯誤し
ながら日々、努力を重ねております。これからも、経営理念
である「地域社会に支持され信頼される企業」であるた
めに、より一層、精進してまいりますので今後ともご支援
の程よろしくお願い致します。
　結びに、本校のご発展と同窓会の皆様のご健勝、ご活
躍をご祈念申し上げます。

多くの同窓生の出席をお待ちしています！

第62回生 情報システム科卒業
トーエネック陸上競技部所属

小山裕太

Ｍ45
株式会社早川土地

取締役 早川喬俊

同 窓 会 報 令和4年3月1日　第42号（1） 同 窓 会 報令和4年3月1日　第42号 （4）

愛知県立豊川工科高等学校
同窓会発行

責任者　柴田　浩志
豊川市新道町1-3

TEL.0533-85-4425

印 刷 所
豊川印刷株式会社



株式
会社

細井設計
豊川市蔵子7-7-8
　0533-84-5749

一般派遣23-300700

輸送機器、鉄道車両・輸送車両・環境機器装置・産業廃棄物装置・自動搬送装置設計・
産業機械設計・築炉・景観土木設計・プラント事業

代表取締役  細井　勉（23M）

http://www.h-sekkei.co.jp

未来を創る総合エンジニアリング

株式
会社

柴田製作所

金属プレス加工・機械部品製作
試作部品製作・金型設計・製作

代表取締役  柴  田  浩  志〈21M〉
〒442-0836 豊川市堺町2丁目63番地
TEL〈0533〉86-8703　FAX〈0533〉89-9358
E-mail PBB01125@nifty.ne.jp

車のトラブル年中無休・24時間出動

有限会社
ロードサービス豊橋

豊橋本店  TEL（0532）54-9299
〒440-0086  愛知県豊橋市下地町宮前29番地1
FAX（0532）54-9266
E-mail:a.ohba@sweet.ocn.ne.jp

代表取締役　大場　篤（36M）

〒442-0069 豊川市諏訪西町2丁目187
TEL〈0533〉85-2138 FAX〈0533〉84-3243

http://www.door-techno.co.jp  E-mail:info@door-techno.co.jp

会長  権田知三〈19M〉

この道40年各種ドアの設計・製造
【製造品】 スチールドアー・ステンレスドアー・防火ドアー・防音ドアー・
　　　　 特殊ドアー・幕板・看板・ステンレス手すり・建築用金物

思い出に残る 旅 ご提案します
 個人旅行  国内旅行

団体旅行  海外旅行

TEL.0533-84-7115
本社営業所　豊鉄本野町バス停前

営業時間10時～18時（日・祝休み）

グループ旅行
団体旅行

御見積り無料!!

姫街道

クック●
マート

豊川高校●

●セブンイレブン

●市役所

●ジップドラッグシーズ

●桜木小

豊川稲荷
　　　●

地域文化広場

陸上自衛隊
豊川駐屯地

豊川豊川
稲荷
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バスケットボール部 科学部 弓道部

母校の部活動状況＆活動母校の部活動状況＆活動 役員紹介

　バスケットボール部では、１年生14名、２年生6名
の計20名で活動しています。
　私達は、「バスケットボールを楽しむ」ということを前
提に、公式戦で１つでも多くの成績を残すことを目標
に活動しています。
　チームでの課題として、試合中のシュート率やリバ
ウンド、無駄なパスミスが目立つなどがあります。自分
たちの弱点を克服するため、基礎体力向上のための走
り込みやトレーニングルームの活用、朝練でシュー
ティングなどを行い、目標達成のため日々努力をして
います。
　未だ思うような結果を残せていないため、チーム一
丸となって頑張っていきたいです。

　科学部は2年生１７名、1年生８名の合計２５名で
活動しています。今年度からコロナ禍の影響もあり、前
半は活動を休止していました。9月から部活動を再開
すると、例年のような「べっこう飴」や「プラバン作成」
に変わって、Aruduino（アルドゥイーノ）という小型コ
ンピュータを使った電子工作を勉強しています。
　Aruduinoはプログラムの入力やブレッドボードを
使って回路の作成など準備することが複数あります。
そこは、メンバーで役割分担して、みんなで協力して進
めています。まだ勉強を開始したばかりなのでLEDの
点灯、点滅やスイッチを使ったLED制御しかできませ
んが、3年生になったら、ライントレースカーや超音波
センサー、カメラを使って自動運転させたいと考えて
います。
　科学部には大会などはありませんが、自分たちの知
識を増やそうと日々努力しています。

　弓道部は２年生12名、１年生５名の計17名で活動
しています。昨年度は東三河大会で団体優勝という好
成績を残すことができました。今年度は、県大会で好
成績を残すこと、そして全国大会出場を目標に日々の
練習を頑張っています。
　練習は1~1.5時間ですが、目標を達成するために自
主的に朝練や居残り練習をしています。毎週火曜日に
は外部コーチに指導していただいています。弓の引き
方について、どうしてもわからないことなどを積極的に
質問し、さらに技術を伸ばせるように頑張っています。
これからも頑張りますので、応援よろしくお願いし
ます。

吹奏楽部 庭球部 ロボット大会に出場して
　吹奏楽部は、3年生4名、2年生９名、1年生１名で、
この1年間活動してきました。
　私たちは人を楽しませるために、まず自分たちが楽
しむことを意識し、練習に取り組んでいます。コロナウ
イルスにより、演奏を披露させていただく機会が減り、
緊急事態宣言を受けて昨年9月は、1カ月間練習を自
粛することになりました。しかし、昇降口でミニコン
サートを企画し、コンクールや地区の演奏会が1年ぶ
りに開催されるなど、数少ない本番を目標に活動をす
ることができました。大会結果は思うような結果が出
ませんでしたが、資格勉強や就職・進学試験を控えた
中で集中して練習に取り組むことができました。
　現在は、2月の個人・重奏コンテストや3月19日に豊
川市文化会館大ホールで開催予定の第2回定期演奏
会にむけて練習に取り組んでいます。個人・パート・全
体がそれぞれ抱える課題を克服して楽しませる演奏
を目指したいと思います。

　庭球部は、2年生19名、1年生13名の計32名で活
躍しています。
　私たちは、県大会出場を目標として掲げ今年度の部
活動を開始しました。試合ではコートの中に立てるの
はペアと自分の2人のみです。初めてコンビを組むペ
ア、継続しているペアなどさまざまなペアで戦ってきま
した。コロナ禍での限られた時間と貴重な大会へ出場
する機会をえて、自分たちを見つめ直すことができ、ま
た相手から学ぶべき点をたくさん見つけることができ
ました。県大会では愛知県上位のチームと戦うこと、さ
らに上位チームの試合を観戦することできました。強
豪校は自分たちとは違い、試合中だけでなく、待機中
も常に体を動かしているなど、教わることが沢山あり
ました。
　今後はチーム全体が一丸となり、日々の努力を続
け、培ってきた練習を信じ、目標に一歩でも近づけるよ
うに頑張っていきます。

　愛知県工業高校生ロボット競技大会は、愛知県の
工業高校の技術とアイデアを競う目的で開催されて
おり、今年で第14回を迎えました。昨年度は新型コロナ
の影響で中止となりましたが、今年は開催されました。
　今 年のテーマは「CLIMB & FLY ～ ROBOT 
MOUNTAIN－CLIMBING 2021 ～」。2 台のロボッ
トで協力し合いながら山登りに見立てた障害物をクリ
アしながら頂上を目指し得点を競います。
　最初はロボットの知識もほとんどなく、不安でした
が、昨年度の先輩が残したものを参考にしたことで順
調に製作、さらに改良を加え安定した動作を実現する
ことが出来ました。
　大会では、出場できなかった先輩の思いを継ぐ気持
ちで出場し、結果、優勝することが出来、最高の思い出
になりました。
　指導してくださった先生方、応援してくださったＯＢ
の皆様、その他大会に関係したすべての方々に感謝い
たします。本当にありがとうございました。

同窓会役員22年目の自己紹介

昭和42年電気科卒業（17E）の圡島秀樹73歳です。

私が同窓会役員を任命されたのは、平成12年に前々回の清水会長

から夏目会長に変わる時に、数名の方が招集され役員をうけまし

た。始めは会計の担当になり活動していましたが、平成15年に夏目

会長の同窓会活動を充実しようとの要望から、私に事務局担当の

依頼が有り受ける事にしました。それから会計と事務局の両方を担

当してきましたが、振り返ってみるともう22年間も過ぎていました。

長くやり過ぎたかも？体力面等の事を考えると次の方にお願いした

いと思っています。

機械科19回生の滝下 勲です。
今年度で副会長退任にあたり挨拶させて頂きます。
前 夏目会長、引き続き現 柴田会長のもと、副会長として微力なが
ら同窓会に協力して参りました。他3名の副会長と共に助け合い、
力及ばない点など多々あったと思いますが、何とか任務を果たす事
ができましたのもひとえに皆様方のご支援、ご理解のお陰だと心よ
り感謝申し上げます。平成10年に陸上部が初めて全国高校駅伝に
男女共アベック出場し、結果は男子13位、女子40位でしたが…。そ
の後男子は19回連続出場し、平成16年には準優勝と輝かしい成績
を残しました。毎年12月になるとバスをチャーターし、同窓会役員
はもちろん、その家族・友人等と、京都陸上競技場まで応援に行く
のが恒例行事となっていました。今は、楽しい思い出として心に深く
残っています。2021年4月に学校名も豊川工科高校と改名されて、
来年度からは細井会長はじめ、新しい役員で運営されます。コロナ
の一日も早い終息と同窓会の益々の発展を願いまして、簡単ではご
ざいますが、退任の挨拶とさせて頂きます。長い間誠にありがとう
ございました。

会員の皆様こんにちは！副会長の白井康貴と申します。
18回生・機械科卒業です。
日頃は同窓会運営に伴い、皆様からのご支援・ご協力を賜り大変
有難く、又心強く感じております。有難うございます。副会長を仰せ
付かって、早20年を超えようとしておりますがその間、いろいろな事
が有りました。その中でもやはり京都での高校駅伝出場が一番印
象深い思い出です。十数年間は毎年、年末に成ると京都へ出かける
という習慣ができ、後輩たちの頑張りに感動させられたものでし
た。その節には会員の皆様からのご支援も大きな「力」でした。京
都へ行く機会も無くなって久しいですが、その間も、今も、後輩たち
は頑張って文武両面に活躍しております。私たちはその後輩の為に
も、同窓会運営を確かなものにしたいと考えております。校名が工
業高校から工科高校に変更となりましたが、多方面への学習と活躍
の場を広げると、考えられた校名変更でしょう！私にとって、些か馴
染みの薄い校名では有りますが、間違いなく私たちの母校です。今
後とも母校と同窓会にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上
げます。

22回生、精密機械科1期生の吉川弘次です。
私は、学生の頃から将来は起業しようと考えていました。
工業卒業後プラスチック金型設計製作会社に就職し技術を身につ
け30歳で独立しました。当初1人で寝る間も惜しみ一生懸命仕事を
しました。その甲斐もあり10名ほどの社員さんと順調に業績を伸ば
すことができました。しかし、2008年に起きたリーマンショック以来
業界が大変厳しい状態になって行きました。客先の要望は3つ、良
いものを安く早く収めなさいとのこと2つの要望は応えることはでき
ましたが3つは頑張っても無理でした。いろいろ考えた挙句2010年
57歳で廃業することにしました。今年69歳になりますが今は苦労か
けた女房に孝行と昔からやってみたかったマッサージ業を週2日
やっております。後の時間は仕事ばかりでこれと言った趣味もできま
せんでしたので今は、数えきれない趣味で毎日を楽しんでいます。
皆さん、人生は一度きり悔いの無い人生を送ってください。

土島秀樹事務局長
17E 白井康貴副会長

18M

滝下　勲副会長
19M 吉川弘次副会長

22F

同 窓 会 報令和4年3月1日　第42号 （2）同 窓 会 報 令和4年3月1日　第42号（3）




